

# Leander spielt wieder Turnier, Matteo kommt wieder nicht hinein

30.03.2021 11:03 von Norbert Richter

In der Coronazeit sind derzeit Turniere "Mangelware". Nur sehr sehr wenige Turniere dürfen stattfinden, sowohl im Erwachsenenbereich als auch im Jugendtennis.

Die ÖTV Turnierserie Bidi Badu ist eine der wenigen die vermutlich stattfinden kann. Das erste Turnier in Oberpullendorf war wieder, wie schon die U12 Staatsmeisterschaften, total mit Nennungen überbucht. Nachdem neuerlich nur die Rangliste herangezogen wurde, war Leander für den Hauptbewerb qualifiziert, Matteo musste leider wieder zusehen.

Leander spielte in Runde 1 gegen Luca, der war bei uns beim Sparringtag zu Gast, und konnte ihn 6:4 6:3 besiegen. In der Runde 2 hatte es Leander wieder mit der Nr 1 des Turniers zu tun. Er begann stark und gewann den 1. Satz mit 6:4. Den 2ten gab er mit 1:6 glatt ab, ehe es im dritten Satz sehr eng und spannend war und Leander schließlich mit 4:6 unterlag.

Im Doppel spielte Leander mit Freund Sam Rihacek und die beiden schafften es bis ins Halbfinale wo sie mit 0:6 4:6 unterlagen. Das nächste U12 Turnier dieser Serie, findet leider erst im Mai statt und ist in Pörtschach.

Bis dahin wird es noch viele Trainings und auch Sparringtage geben.





Leander beim Return.....sehr weit vorn!

Auch von der Grundlinie, immer sehr druckvoll.